

Leuchtende Kinderaugen im Banne von Märchen



Zum Familiennachmittag im Rahmen des Familienprogramms der Gemeinde Waldbronn hatte die Kolpingsfamilie Busenbach ins Pfarrheim eingeladen. Viele Familien waren der Einladung gefolgt und erlebten einen Nachmittag mit vielfältigen Aktivitäten.

Nach der Bewirtung mit Getränken und einem großen Kuchenbüfett durch die Kolpingsfamilie luden die Märchenerzählerinnen des „Märchenturms Pforzheim“ zu den Vorführungen im Kolpingzimmer ein. Mucksmäuschenstill wurde es, als Erzählerin Judith Vogel das Märchen von den „Bremer Stadtmusikanten“ vortrug und dabei nicht vergaß die Kinder mit Fragen spielerisch einzubeziehen. Gänzlich unbekannt war sowohl den Kindern, als auch den Eltern das von Haide Plachky vorgetragene japanische Märchen „Bauer Strohalm“. Mit offenen Mündern und leuchtenden Augen erlebten die Kinder die Geschichte eines armen Bauern, der bereit war, das wenige, das er hatte, zu geben und dadurch zu Wohlstand kam, den er mit Anderen teilte.

Mit Bildmedien in einem Kamishibai arbeitete Judith Vogel beim Märchen „Jorinde und Joringel“, einer mit vielen Bildern unterlegten Geschichte von zwei sich liebenden Menschen, die nach vielen Wirrungen und Beschwernissen wieder zueinander finden konnten.

Gemeinsam aktiv waren Eltern und Kinder beim anschließenden Basteln. Gekonnt entstanden dabei Esel, Hund, Katze und Hahn aus dem Märchen „Bremer Stadtmusikanten“ sowie wunderschöne Blumengebilde.

Mit vielen schönen Eindrücken und Erlebnissen gingen die Familien nach Hause mit der Gewissheit, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein, wenn die Kolpingsfamilie im Rahmen des Waldbronner Familienprogramms zum Familiennachmittag einlädt.